

MURCIA

Redacción, Oficinas y Talleres: JARA CARRILLO, 1 Apartado de Correos, 54 25 ejemplares, 1'75 ctas.

El Liberal

MURCIA

Suscripciones: MURCIA: Un mes... 2 ptas. PROVINCIAS: Trimestre... 6. EXTRANJERO: Trimestre... 15. Número suelto, 10 ctmos.

Las elecciones en la Provincia

Los últimos datos

Con arreglo a los datos oficiales que nos han facilitado en el gobierno civil, completados con los particulares que hemos adquirido directamente de varios candidatos, podemos ofrecer un avance muy aproximado del resultado de las elecciones en la provincia.

Los datos de las secciones del distrito de Lorca que faltaban por conocer no han alterado el resultado por lo que respecta a los cinco puestos de la mayoría, quedando clasificados los candidatos de la coalición socialista radical por el siguiente orden.

- Don José Ruiz del Toro, 27.493 votos.
Luis Prieto Jiménez, 27.483.
Salvador Martínez Moya, 25.372.
José Cardona Serra, 23.915.
José Templado Jiménez, 19.790.

El resultado de la votación de Lorca ha alterado la clasificación conocida en lo que a los dos puestos de la minoría se refiere, adjudicando el primero a don Gonzalo de Figueroa con 16.959 votos y el segundo y último a don Francisco López de Goicoechea, con 16.785.

A última hora de la tarde de ayer circuló insistentemente el rumor de que había triunfado por el último lugar el señor Salmerón, pero los datos que tenemos a la vista le clasifican en el octavo puesto, después del señor Goicoechea, resultando derrotado por escasa diferencia de votos.

Sin embargo, conociendo lo que son estas cosas electorales y sabiendo qué clases de sorpresas pueden darse en el escrutinio general, nos abstendremos de asegurar nada y esperamos el acto de hoy para conocer en definitiva el resultado de la lucha en la provincia de Murcia.

En la Diputación

Con asistencia del gobernador ha quedado constituida la comisión gestora

Ayer mañana a las doce se ha celebrado en la Diputación provincial el acto de constituir la comisión gestora de dicho Centro con arreglo a los preceptos dictados por el Gobierno de la República.

La sesión fue presidida por el gobernador civil señor don Carlos Borrero, asistiendo los concejales don Antonio Pascual Murcia, por el Ayuntamiento de Murcia; don Casimiro Bonmati, por Cartagena; don Antonio López González, por Carra-vaos; don Pascual Giner González, por Yecla; y don Luis Prieto Jiménez, por Aguilas.

El gobernador declaró abierta la sesión y el secretario de la Corporación dió lectura a las disposiciones según las cuales debía constituirse la comisión gestora.

También dió cuenta de los nombramientos de diputados hechos por el gobernador.

Asimismo se dió lectura a un oficio de don Francisco Bonmati, de Cartagena, renunciando al cargo de diputado por motivos de salud.

También se entró a la Corporación del nombramiento hecho por el gobernador a favor de don Casimiro Bonmati, para sustituir a don Francisco Bonmati.

El gobernador pronunció un breve discurso, declarando constituida la Comisión, felicitando a los nuevos diputados y dirigiendo frases de gratitud para la Comisión revolucionaria que cesa.

El señor Vinadel Mazón, en nombre de la Comisión dió las gracias a la primera autoridad por las frases de gratitud que les había dirigido.

El teniente Delmás

En Valencia, a donde se trasladó hace unos días para someterse a una difícil operación quirúrgica, ha fallecido el joven y bizarro teniente de Infantería don José Delmás Conesa, hijo de nuestro distinguido amigo el exalcalde de esta capital don Fernando Delmás Giner.

La frase estereotipada obliga al periodista a anteponer el adjetivo de bizarro a todo nombre de militar. Sin embargo, en esta ocasión lo empleamos a conciencia de que lo hacemos con justicia.

Una ardiente vocación y un patriótico sentido con el ardor generoso de la juventud inclinaron al joven Delmás a hacer la carrera militar, que cursó con brillante aprovechamiento en la Academia de Infantería.

Inmediatamente de salir de ella pidió ser destinado a África y en el regimiento de Sevilla hizo la campaña del año 24, en la que se batió con heroísmo enaltecido por sus jefes y recompensado por el poder público.

El teniente Delmás, pasada la fiebre militar de los primeros años de su carrera, había encontrado un remanso de paz en

Terminó diciendo que la Comisión se había creído en el deber de no tomar iniciativa alguna, sino limitarse a resolver las cuestiones de trámite.

El señor Pascual Murcia también hizo uso de la palabra para mostrar su agradecimiento a sus compañeros por el apoyo que de ellos había recibido, pero especialmente de los empleados de la casa, los cuales han hecho una interesante labor en beneficio de Murcia.

Tiene frases de reconocimiento para el señor Luna, secretario de la Corporación y del señor Ros, contador, los que han dado pruebas de una gran competencia y de un gran desinterés.

Seguidamente el señor Luna agradece todas estas manifestaciones y el gobernador invita al diputado de más edad para ocupar la presidencia.

El señor Borrero abandona el salón y la presidencia es ocupada por don Antonio López.

Hecha la votación de presidente, resulta elegido por cuatro votos don Antonio Pascual Murcia.

Este explica su voto en blanco y propone que se amplie el número de diputados a fin de encontrar un mayor apoyo para el desenvolvimiento de su gestión puesto que los nombrados por el gobernador han de estar ausentes de Murcia.

Los diputados convienen en aumentar los puestos en el número de dos.

El señor Pascual Murcia pone fin a la sesión con unas frases de gratitud a sus compañeros que lo han elegido.

sus amores con una distinguida señorita murciana. Hace un año próximamente contrajo matrimonio y a poco de ello fué destinado a Alcoy, donde le sorprendió la enfermedad que le ha llevado al sepulcro.

Por las condiciones personales del floado, todo caballeridad, distinción y nobleza; por las circunstancias trágicas que rodean su muerte, dejando desolado el nido, que hace unas semanas era refugio de felicidad y alegría; por su edad, la de las riendeñas ilusiones, el fallecimiento del teniente Delmás constituye un episodio dolorosísimo en la vida de una familia que cuenta en Murcia con extraordinarias simpatías y que ha de recibir en este aciago día muestras de verdadero pesar.

Reciban todos los familiares del finado, especialmente don María Pellú y su padre don Fernando el testimonio de nuestra sincera condolencia.

Homenaje íntimo

Esta tarde a las dos se celebrará en el R-storán «El Progreso» la comida íntima que el Magisterio murciano ofrece a su compañero el diputado electo por la circunscripción de Cartagena don Ramón Navarro Vives.

En tal día como hoy

Cosas de hace un cuarto de siglo

Noticias de EL LIBERAL del 2 de julio 1906

MURCIA.—Han regresado de Madrid los señores Cayuela, Martínez Moya y Díez de Revenga, que constituyen la comisión de concentrados que marchó a entrevistarse con el señor Moret. También han regresado los señores Danio, López Palacios y López Gómez, que formaban parte de la comisión liberal que fué a la Corte con el mismo objeto. Todos vienen muy satisfechos.

—Ha fallecido don Jaime Bosch y Moré, padre político de nuestro distinguido amigo don Ricardo Codorniu.

—En el escape de la Casa Valacrecel ha sido expuesto el equipo de boda de la bellísima señorita Teresa López Mir.

MADRID.—En la novillada de esta tarde fué cogido aparatadamente el diestro Manolito, recibiendo una tremenda cornada en el muslo derecho. La herida ha sido calificada de muy grave.

BARCELONA.—Los patronos se niegan a cumplir la Ley del Descanso Dominical. Los dependientes de comercio produjeron esta mañana serios alborotos, pidiendo el cumplimiento de la ley.

VALENCIA.—En la aldea de Corrales se produjo un motín, al frente del cual se puso el alcalde de barrio. Los amotinados agredieron a la guardia civil, hiriendo a dos. Se han practicado once detenciones.

Los socialistas

Próximo Congreso extraordinario

1 a las 12 m. Madrid.—El día 10 se celebrará en Madrid un Congreso extraordinario del partido socialista.

En él se discutirán los siguientes extremos: Relaciones de los socialistas con el Gobierno de la República una vez terminada la función constituyente, y programa a llevar a la Asamblea.

El comité nacional del partido socialista se reunirá el día 9.

Un éxito de información de EL LIBERAL

El texto del anteproyecto de constitución redactado por la Comisión Jurídica Asesora

1, a las 12 m. Madrid.—Nuestro fraternal colega EL LIBERAL, ha obtenido hoy un éxito definitivo de información al publicar íntegro el texto del anteproyecto de Constitución redactado por la Comisión Jurídica Asesora que preside don Angel Ossorio y Gallardo.

Por la mucha extensión de dicho texto, nos limitamos a publicar un extracto del mismo.

En la información que publica EL LIBERAL se dice que los trabajos de dicha comisión están encaminados a unificar los trabajos previos de los diversos proyectos.

Una gran parte del proyecto de Constitución irá con gran número de votos particulares.

Una enmienda presentada referente a la ampliación de las facultades de las regiones autónomas fué objeto de una amplia y detallada discusión.

Igualmente fué objeto de una apasionada discusión la proposición referente a la escuela única, y un voto particular presentado sobre este asunto, fué rechazado.

Igualmente fué rechazada la discusión referente al derecho de propiedad, una enmienda en la que se pedía el reconocimiento del derecho de expropiación que abonaría a los propietarios.

Hay dos artículos interesantísimos que se refieren a los conventos internacionales y a la declaración de guerra, en los que se ha tenido en cuenta la adhesión de España a la aprobación del Pacto Kellogg.

Se han discutido igualmente con todo detalle lo referente a las facultades del Poder Legislativo, y las facultades del Presidente de la República.

En el proyecto se trata de la conveniencia de la designación de un vicepresidente de la República, proyecto que no sería difícil que prosperara.

Desde Alhama

Del incendio en Sierra Espuña

Mis primeras palabras son para hacer constar la sorpresa que he sentido al enterarme de que no existe depósito alguno de herramientas ni elemento de ninguna clase para extinguir incendios, en donde tan fácilmente se pueden producir. Por esta circunstancia se quemaron muchos miles de pinos que no debieron quemarse. Si se hubiesen tenido a mano hachas y azadas o legones, el incendio se hubiese contenido en el cortafuegos que parte de Piedra Apartada y baja hasta el río.

Difícil es, en verdad, extinguir el fuego en una tierra cubierta de pinos y el suelo lleno de pasto, de ese pasto seco que arde como la pólvora, cuando no se cuenta con otros medios que los brazos de los hombres decididos, pero que carecen de herramientas apropiadas para tales casos.

Por eso en terreno poco fértil pudieron unos cuantos valerosos con diez o doce hachas impedir que el fuego cruzase la brecha abierta en la maleza y no lo consiguieran en la espesura pinada de la umbría del río por encima del camino que llega a la misma Casa forestal en que a pesar del cortafuegos se corrió el incendio y gracias a tanta gente y a que cambió el aire de dirección, pudo sofocarse en poco tiempo.

A las nueve de la mañana llegaron las primeras noticias a Alhama y aunque el fuego era en término de Totana, a las once se hallaba el alcalde señor García Díez y el secretario señor Molá con más de cien hombres en el sitio del incendio.

Para ello requirió rápidamente cuantas camionetas hallaba al paso y cuantos hombres parados o trabajando veía y que se ofrecían voluntarios. A las doce

contaba con unos doscientos y a las tres y media se había extinguido totalmente el fuego tomando parte unos doscientos cuarenta hombres con unas sesenta hachas malas.

De ellas, más de ciento sesenta eran de Alhama, y el resto de Totana, Aledo y el Berro; como igualmente las camionetas, sobre todo una con una gran cuba que desde el Collado Bermejo enviaba agua en seis u ocho cañalleras para que bebiesen los que trabajaban intrépidamente junto al fuego.

Es verdad que el aire favoreció considerablemente los trabajos porque en su principio empujaba hacia el Collado Bermejo, es decir de la parte de Levante, y al formarse una nube aproximadamente a las dos, cambió totalmente de dirección.

Este crítico momento fué aprovechado para acercarse toda la gente a la misma línea del fuego y en un esfuerzo supremo, cortando pinos, y arrancando pasto y estrujándolo todo, se pudo conjurar un incendio que según los cálculos del que lo presenciaba no se hubiese conseguido quizá en tres días.

El alcalde de este pueblo con los alguaciles; el guarda mayor con todos los vigilantes; la guardia civil de Alhama, de Totana y de Aledo con tanto hombre decidido, han visto coronado con el éxito más rotundo, su trabajo, evitando la pérdida de unas pintorescas pinadas orgullo de los ingenieros de la repoblación forestal y recreo de alhamenses, murcianos y turistas.

Desgracias personales afortunadamente no hubo ninguna. Sin embargo, la Cruz Roja tuvo allí su representación con un botiquín bien provisto por el farmacéutico don Fulgencio Cerón y asistida por los médicos

Inquietudes políticas

¿Se piensa en Azaña como jefe de las fuerzas de la izquierda?

1, a las 11 n.

Madrid.—«Heraldo de Madrid» publica esta noche una fotografía del ministro de la Guerra, cuyo pie dice así: «Don Manuel Azaña, ministro de la Guerra, en el que empieza a reconcentrarse la atención política.»

No sería aventurado asegurar que después del incidente surgido entre Prieto y Lerroux, se diese su nombre como posible jefe que uniera a todas las fuerzas de la izquierda, sin producir inquietud en los socialistas.

En el Ayuntamiento

Elección de la Junta de Hacendados

Ayer mañana, la Junta de Hacendados ha celebrado sesión en el Ayuntamiento con objeto de elegir nueva junta.

El salón de sesiones se vió muy concurrido. Presidió la reunión el alcalde señor López Ambit.

Don Mariano Sevilla abordó el tema en la expropiación de los montes, que perjudican al riesgo.

También expuso la necesidad de proceder a la nivelación de las acequias y de la transformación del aprovechamiento del agua solicitó el arreglo de las tomas de agua y que se proceda a las mozas en su debido tiempo.

La junta convino en aceptar lo propuesto por el señor Sevilla. También se acordó nombrar depositario a don Patricio López Ortega.

Procedióse después a nombrar nueva junta, la cual quedó formada así:

Don José Asensio, don Mariano Sevilla, don Antonio Arnaldos, don Adrián Vinde, don Luis López Ambit, don Mariano Palarea Torres, y suplentes don Diego López Sánchez y don José García Marin.

Don Rafael López propuso se telegraficara al ministro de Fomento protestando de haber concedido siete millones de metros cúbicos de agua con destino a elementos que nada tienen que ver con los hacendados de Murcia.

A instancias del señor Sevilla, la proposición quedó sin efecto, por estimar que la nueva junta nada tiene que ver con los actos realizados por la junta saliente.

señores Cerón Martínez e Inchaurreandieta y el practicante don José Jorquera, entre cuyos meritorios servicios se cuenta el reciente de haberse ofrecido espontáneamente para la transfusión de sangre a un enfermo de suma gravedad.

Las aves y animales silvestres, desde luego, sufrieron las consecuencias del incendio. Nosotros presenciámos la huida de una pobre liebre que pereció abrasada; la muerte de unos infelices pollos de perdiz que, pidiendo auxilio, un claro donde todavía no había llegado el fuego, y el vuelo de dos jóvenes torcazas que salieron del nido, para caer, a poco, en el fuego terrible que devoraba los pinos, pero que no devoró ningún hombre.

A las cuatro de la tarde, todo había quedado en la más perfecta calma y los hombres, fatigados por el exceso de trabajo, reponían sus fuerzas con las provisiones que el alcalde de Alhama había enviado sin olvidar el vino que les hizo prorrumpir en vitores y aclamaciones.

Todo había cambiado de aspecto. El horizonte bramar de las llamas, el constante crugir de las ramas al caer envueltas en el fuego y el estampido de las piñas al saltar para continuar el incendio en los demás pinos, habíase trocado por obra y gracia de los hombres, en simpática alegría que contagiaba a los espectadores.

Antes de ponerse el sol, la sierra había adquirido su proverbial silencio interrumpido solamente por el paso de los cuarenta hombres que vigilaban atentos en los puntos estratégicos para evitar la reproducción del incendio. Y al alamburar la luna con sus plateados rayos las laderas desoladas por el fuego, cantaban enfrente y a poca distancia, los ruiseñores que anidan en la huerta de Las Labores todos los años, indierentes a cuanto había ocurrido tan cerca de ellos.

Roque SANCHEZ

Gobierno civil

El estado de las huelgas

El gobernador civil ha dicho a los periodistas que las huelgas que hay declaradas en la provincia discurren con normalidad.

Agregó que se ha interesado con el señor Figueroa para que el Consejo de la Compañía Panarroya acceda a lo solicitado por los obreros de Cartagena.

El señor Figueroa se encuentra muy bien dispuesto en favor de los obreros a fin de que ese asunto se resuelva en plazo breve.

Gestionando un empréstito

Para pagar las deudas del Ayuntamiento de Barcelona

1, a las 12 m.

Madrid.—El Ayuntamiento de Barcelona ha solicitado del Banco de España un empréstito de quince millones de pesetas, para atender al pago de las anualidades de sus deudas consolidadas.

Obedece la solicitud del empréstito al hecho de que con las cantidades consignadas para ello en sus presupuestos, no alcanza los créditos necesarios.

Parece ser que el Banco de España ha recibido favorablemente dicha petición.

La huelga de alpargateros

Una nota del comité

Recibimos una extensa nota del comité de huelga de los alpargateros que no podemos publicar por su mucha extensión.

Se alude en ella a la huelga de Algezares, sostenida en petición de un aumento del cuarenta por ciento sobre los jornales actuales, con lo que el promedio de devengo sería de unas cuatro pesetas en jornada de ocho horas.

Dice que los patronos de la Alberca y Torregütera se hallan en condiciones de inferioridad respecto a sus compañeros de Algezares y, sin embargo, consideran justas las peticiones de los huelguistas.

Lamenta que así se comporten quienes por sus ideas avanzadas debieran sentir mayor simpatía por el obrero y pide a los camaradas de la capital se interesen por los conflictos que en los pueblos se plantean, proporcionando a los alpargateros de Murcia y su radio el establecimiento del jornal único como adecuado remedio a la explotación de que vienen siendo objeto.



Temas de orientación agraria

“El triunfo de los fracasos,, y “El fracaso de los triunfos,,

Ante la jornada electoral que tanta atención nos ha absorbido, tanto trabajo nos ha proporcionado y tantas horas nos apartó de nuestra esencial faena en el cotidiano vivir; se nos ocurre preguntar ¿Será eficaz tan vehemente esfuerzo?

solo forjada por ellos en parte; tiene que estar afectada de las taras morbosas de sus verdaderos progenitores.

Apóstoles espíritus y apóstatas de los más nobles ideas; engañan, al elector y triunfan; a favor de su plato de plata o pluma de oro. Triunfan ellos; pero, la finalidad, el ideal; fracasa; y he aquí “El fracaso del triunfo”.

ya lo está, sino intelectualmente. Cortar los lazos invisibles que atan su cerebro al de otro hombre de superior inteligencia; pero puesta al servicio—a veces—con cruel e insuperable perfidia, del lupo personal.

En tal superación, se ha pensado; y el fruto de las 27.000 escuelas que se proyectan; darán un día, al traste con este estado de cosas. El elector verdaderamente culto y consciente, emitirá el sufragio a quien le convenga no a quien le imponga una sugestión, más o menos altruista.

Puede tener el poder público, la satisfacción del deber cumplido; se votó a quien se quiso. Si no se hizo, en algún caso, a quien convenía; culpa suya no fue y a evitarlo, en el porvenir, se apresura con eficaces medidas; siendo tal, en pocos casos. “El fracaso del triunfo”;

NOTICIAS BANCO INTERNACIONAL INDUSTRIA Y COMERCIO CAJA DE AHORRO

Suscribáse a EL LIBERAL 2 pesetas al mes

La sesión del Ayuntamiento

La Corporación acordó pedir al Gobierno la reintegración al Municipio de las Encañizadas

Presentóse un proyecto de reorganización del personal y admitióse la dimisión al jefe de la guardia municipal señor Saneho

Ayer tarde, bajo la presidencia del alcalde señor López Ambit celebró sesión el Ayuntamiento asistiendo veintiocho señores concejales.

Aprobóse el acta de la sesión anterior.

Fueron designadas las once comisiones que han de actuar bajo la presidencia de los señores siguientes:

Don José María Benítez Hernández, de las Comisiones de Hacienda y Responsabilidades.

Don Antonio Pérez Albaladejo, de Festejos.

Don Emilio Hernández Aberzu, de Cultura Pública.

Don José López Nicolás, de Gobierno Interior.

Señor López de Molina, de Propiedad.

Don José López Alemán, de Sanidad.

Don Ismael Gómez Castañón, de Policía rural.

Señor Sánchez Aguilera, de Electores y quintas.

Aprobóse la distribución de fondos para el mes de julio.

Aprobóse de acuerdo con lo solicitado la instancia del arrendatario de los artillos de Plaza y Lonja interesando entrega de cantidades depositadas en Caja para responder de las reclamaciones a dichos artillos.

El contratista de las obras de reforma don Francisco Martínez Navarro presentó escrito reclamando cantidades por las certificaciones de obras realizadas.

El señor Gómez Castañón interinó para proponer se hiciese antes una debida revisión. En el mismo sentido intervinieron otros señores concejales.

Acordóse finalmente pasase el asunto a estudio e informe de la Comisión.

Concedióse licencia a los funcionarios municipales señores López Cano, Mancebo y señorita Tejera.

Admitióse la dimisión que de su cargo había presentado el jefe de la guardia municipal señor Saneho.

Aprobáronse los informes de la Comisión en las reclamaciones de adición presentadas por la correspondiente oficina a diferentes pagarones de arbitrios.

Declaróse vecino de Murcia a don Antonio Rodríguez de Vera.

Concedióse permiso para instalar cines al aire libre en el paseo del 14 de Abril a don Pedro Mateo y don Francisco Amorós.

Pasó a la comisión la solicitud de los vecinos de Espinardo interesando la realización de reformas urbanas en aquel pueblo.

Pasó a la Comisión la instancia de la Federación Nacional de servicios mecánicos solicitando los servicios de maquinaria y electricidad del teatro de Roméu.

La Comisión quedó enterada de una comunicación de la Junta de Clasificación y revisión acerca de los servicios de quintas realizados por los funcionarios del Ayuntamiento.

Pasó a la Comisión la instancia de varios vecinos de Javalí Nuevo protestando del cargo que ocupa Juan Martínez Pérez, como guarda de la acera de Barreras.

Verificóse el sorteo del Consejo de Hombres Buenos para el mes en curso.

Varios vecinos de Espinardo solicitaron la creación de dos escuelas de primera enseñanza.

El señor Hernández Abezu acogió en su favor la petición de los vecinos de Espinardo y el señor López Nicolás propone que se realice una detenida inspección para ver las necesidades culturales de Espinardo. Conformes.

El Sindicato del Ramo de la Construcción presenta instancia solicitando ventajas económicas para los asociados, que prestan sus servicios al Ayuntamiento.

Acordóse atenderse al resultado de la huelga del Ramo de Construcción y obrar en consecuencia.

Ruegos y preguntas

El señor Ayala hace uso de la palabra diciendo que se debe exigir toda clase de responsabilidades por los actos administrativos de los Ayuntamientos, no solo de la dictadura sino de ocho años antes de la dictadura.

Interviene el señor Andreu manifestando que se debía facultar a la Comisión de Responsabilidades para designar tres miembros de su seno al objeto de que marchen a Madrid para solicitar del ministro de la Gobernación el nombramiento de un juez especial que entienda en el asunto.

También interviene el señor Peña, don José Manuel, pidiendo se exijan responsabilidades.

La Comisión acuerda de conformidad con la propuesta del señor Andreu.

Don José Manuel de la Peña pide se solicite del Estado, antes de que termine el plazo e pedido para las reclamaciones de los Ayuntamientos de los propios que les fueron arrebatados, la reintegración al Ayuntamiento de Murcia de las Encañizadas.

Solicita también se interese del ministro de la Guerra que el sexto alijero de artillería venga a Murcia inmediatamente.

El señor Oñate se adhiere a la petición manifestando a su vez que en Valencia se estaban haciendo presiones para que no se desplazase el citado regimiento.

El alcalde manifestó que interesaría nuevamente del ministro la traída del citado regimiento.

El señor Palazón se lamentó del despido de las mujeres que habían la limpieza en el Ayuntamiento y pide la readmisión de estos modestos subalternos.

El señor López Nicolás justifica el despido de los citados obreros.

Intervienen varios concejales acordándose finalmente la readmisión de las mismas.

El señor López Nicolás apunta las reformas de organización del personal, con las que no será necesaria la admisión de temporeros y anuncia la creación de un cuerpo auxiliar de Secretarías.

El señor Andreu solicita que para el próximo curso se preste la debida atención a la educación profesional del obrero, para lo que hay consignación en los presupuestos.

El alcalde promete atender este asunto.

El señor Albarracín solicita que estando consolidada la República, desaparezca del Salón de sesiones el medallón con el relieve del exrey Conformes.

El señor Ayala da lectura a una carta de su sobrino el señor Ayala Galán ofreciendo al Ayuntamiento un lienzo simbolizando la República.

Se acepta el ofrecimiento y se acuerda expresarle las gracias de la Corporación.

El señor Gómez Castañón pide que los médicos no abandonen sus distritos y que residan en los mismos.

El señor Palazón manifiesta que

unida a esta petición del señor Gómez Castañón debe ir la de que se proponga el consiguiente abastecimiento de medicinas a los diversos pueblos, pues los médicos no son nada sin medicamentos. Pasó a la Comisión.

El señor Gómez López solicita el arreglo de las calles que desembocan a la Lonja.

Don Paulino Torres, hace igual petición en las que desembocan a la Trinidad.

El alcalde dice que procurará atender estas peticiones con arreglo a las disponibilidades económicas del Ayuntamiento.

El señor Rubio solicita que se firme inmediatamente el libramiento para que los funcionarios municipales que interviniere en los trabajos por la incautación de panaderías, puedan cobrar las gratificaciones acordadas.

La Presidencia se muestra conforme.

Y no habiendo mas asuntos por tratar se levanta la sesión.

FINANCIERAS BOLSA

Table with 2 columns: Cotización del día 1 and values for various financial instruments like Amortizable 5 por 100, Amortizable 4 por 100, Interior, 4 por 100, Banco de España, Tabacos, Francos franceses, Libras, Dólares, Liras, Francos suizos.

El Banco de Bilbao inaugura sus Operaciones en esta Plaza

Ayer dieron comienzo las operaciones de la Sucursal del Banco de Bilbao, en esta plaza, cuyas Oficinas han sido convenientemente instaladas en la planta baja de la Casa n.º 3 de la Plaza de Hernández Amoros.

Prescindimos de hacer comentario alguno sobre la importancia de dicha Entidad bancaria, y solamente hemos de decir que se trata de un Establecimiento que data su fundación del año 1857 y que ha venido desenvolviendo sus operaciones sin interrupción.

Su Capital emitido y desembolsado asciende a Ptas. 65.996.700 al que unido su Reservas de Ptas. 73.995.050.— hacen un total de Pesetas 139.991.750.

Dado el número de Sucursales con que cuenta en todo el territorio Español y la numerosa red de Correspondientes que tiene tanto en nuestra Nación como en el Extranjero, hace que sus servicios se desenvuelvan dentro de la mayor normalidad y rapidez.

Solo nos resta corresponder al atento saludo de la Dirección del expresado Banco a la que deseamos grandes éxitos en sus operaciones.

Información regional CARTAGENA

A la avanzada edad de 77 años, dejó de existir en esta ciudad, donde residía, en la noche del jueves pasado, la respetable señora doña Micaela Mecó Ojito, madre política del conocido comerciante e industrial de dicha ciudad don Antonio Mora Ripoll.

La muerte de dicha señora ha sido muy sentida por sus numerosas amistades, constituyendo su enterramiento una gran manifestación de duelo.

A sus hijos, doña Carmen; don Juan, don Leonor y doña Pilar; hijos políticos don Antonio Mora Ripoll y don Juan Gallana Mari, nietos don Antonio, doña Rosario, don Enrique y don Jesús y demás familia acompañamos en su justo dolor y nos asociamos a su pena.—Corresponsal.

Se aceptó el ofrecimiento y se acuerda expresarle las gracias de la Corporación.

El señor Gómez Castañón pide que los médicos no abandonen sus distritos y que residan en los mismos.

El señor Palazón manifiesta que

Advertisement for Don José Delmás Conesa, Teniente de Infantería, who died in Valencia on July 27, 1931. Includes a large cross symbol and contact information for Casa mortuoria: Paseo de Corvera, (Fábrica de Delmás.)

COLLETTIN DE “EL LIBERAL” (376)

EL DIABLO EN PALACIO

NOVELA HISTORICA ORIGINAL DE D. RAMON ORTEGA Y FRIAS

PUBLICACION AUTORIZADA POR LA EDITORIAL CASTRO, S. A. apartado de Correos núm. 3.—Carabanchel Bajo, (MADRID)

No podemos dar a conocer los detalles de aquella singular batalla, porque la oscuridad no permitía ver lo que sucedía. Únicamente podemos decir que pasados algunos segundos más, gritó uno de los fascioseros: ¡Maldición! Y su cuerpo cayó en tierra y su caballo escapó sin jinete.

—Ahora vamos en busca del marqués. —¿Podrán resistir nuestros caballos? —Cocerán hasta donde puedan. —Allá veremos. —Además, tendrán algún descanso cuando lleguemos a casa de Guillermo, donde tal vez encuentre carta de mi señora.

Pocos momentos después no se oía en el valle sino el eco de las pisadas de «atañás» y «traidor», que se alejaban por la parte de Bruselas.

CAPITULO XXIII Una aventura

Si don Juan de Austria hubiese ocupado un trono, y cerca estuvo de ocupar el de Inglaterra, no se hubiera parecido a ningún rey, pues era la actividad personificada, y aunque sin olvidar el decoro debido a su elevada posición, agradábase lanzarse en toda clase de aventuras y se complacía en arrostrar peligros.

ción, entraremos en alguna hostería o taberna, observaremos y así empezaré a conocer a la gente de esta tierra, pues a mí me agrada conocer las cosas por lo que veo y no por lo que me dicen.

—Vamos, pues, aunque no es prudente—dijo uno de los caballeros. —¡Prudencia!—murmuró don Juan encogiéndose de hombros.—Si he de morir asesinado por mis enemigos, veréis cómo descargo el golpe precisamente cuando más precauciones me haya ocurrido tomar.

Una persona que no puede engañarme y que debe de conocer los planes de los flamencos, me dijo esta mañana que me habían vendido, que me tendían un lazo.

—Si, el hombre de la capa blanca. —Que ya debe estar lejos de Bruselas. —Si no hubiésemos apostado de él... —Hubiéramos cometido un abuso. —¿Pero es verdad que ese hombre es aquel paje diabólico que tanto dió que hacer cuando la muerte del príncipe don Carlos? —El mismo, no lo dudéis. —Entonces... —Ha determinado volverse a España, y le pido a Dios que lo proteja, porque es un hombre que vale mucho, y si ha defendido la causa de los flamencos no ha sido por ambición, ni por hacer mal a su patria, sino porque se vio perseguido, estaba desesperado, trastornado por el dolor, y quiso vengar la muerte del marqués de Poza...

o caballero que se parecía al difunto marqués como un retrato a su original.

—Sí, un hidalgo que encontré en el camino y que se llama Alonso de Burgos.

—Tan exacto encontré el parecido, que empecé a dudar si el de Poza había resucitado.

—¿Y por qué no le hablasteis? —Así lo hice.

—¿Y su voz?... —La misma del marqués, los mismos gestos, las maneras y algunas de sus frases...

—Pero al fin os convencierais... —Si he de hablar con franqueza, todavía dudo.

—Pero si el de Poza murió... —¿Y cómo es posible semejante parecido en dos personas? Además, le hablé de doña Blanca, objeto ignorado del amor del marqués, y el buen hidalgo padeció como un difunto, y su voz se alteró.

—Muchas observaciones habéis hecho. —Le recordé todos los sucesos de hace seis años, nombre a la princesa de Éboli, y la mirada del hidalgo se tornó sombría. No acertó a explicarme cómo puede vivir el marqués; pero cosas no menos extrañas se han visto, y si no es probable, es posible que por una serie de sucesos que nadie conozca, mi amigo el marqués se encuentre vivo.

—Ahora que puedo decir lo que siento—repuso don Juan—, declararé que a mí me ha sucedido lo mismo que a vos; pero no he podido salir de dudas.

—El tiempo dirá... —Ahora salgamos.

Y después de dar algunas órdenes a sus criados de confianza, don Juan y los cuatro caballeros salieron del palacio por un postigo.

Llevaban una linterna sorda por si la necesitaban; pero cerrada y oculta.

Alejáronse y bien pronto desaparecieron entre las tinieblas.

La ciudad estaba silenciosa y las calles casi desiertas, pues desde que había principiado aquella terrible y sangrienta lucha entre españoles y flamencos, los habitantes de Bruselas, como si vitiviese luto encerrábanse en sus viviendas poco después que cerraba la noche, y no había quien ni remotamente pensase en ninguna clase de fiestas, sino en sufrir y en llorar, los unos porque se veían arruinados, y los otros porque habían perdido en el campo de batalla o en el cadalso a algún individuo de su familia.

El regocijo de aquella mañana fué pasajero y apenas llegó la noche, la ciudad volvió a quedar silenciosa y con su aspecto triste y casi lúgubre.

En tanto que don Juan de Austria salía de palacio, en una calle no lejana tenía lugar una escena bastante desagradable.

Una mujer avanzaba con desiguales pasos, y la fatiga que la agobiaba conociase en lo trabajado de su respiración.

Vestía con el traje de las campesinas de los alrededores de Bruselas, y al pasar por frente a una taberna de la que se escapaban algunos rayos de luz, pudo verse que era joven, hermosa, y que su semblante revelaba el dolor.

Quiso la casualidad que al mismo tiempo acertaran a pasar por allí seis hombres, que por su vestido y continente parecían hidalgos españoles.

Jóvenes debían ser también, y algres más de lo que permiten las conveniencias sociales, y aun nos atreveríamos a decir que acababan de cenar y tenían la cabeza más caliente que el estómago.

Vieron a la campesina, detuvieronse, la obligaron a detenerse y la rodearon, diciéndole uso de ellos: —¿A donde vas, hermosa niña?



LOTERIA NACIONAL

Números premiados en el sorteo del día 1 de Julio de 1931

PREMIOS MAYORES

Table with 3 columns: PESETAS, NÚMEROS, POBLACIONES. Lists prize amounts and winning numbers for various cities.

PREMIOS PEQUEÑOS

Table with 3 columns: Unidad, Decena, Centena, Mil. Lists smaller prize amounts and winning numbers.

Main lottery results table with columns for prize categories (Cuatro mil, Catorce mil, etc.) and winning numbers.

Un lamentable accidente

Hemos tenido conocimiento de los sucesos ocurridos a nuestro querido amigo el director del Banco Central en esta don Raimundo Cailaous en ocasión en que en su automóvil se dirigía Lorca.

CARIDAD

Recomendamos a la caridad pública al anciano de 71 años, Agustín Garriguez González, que se halla casi imposibilitado y en la mayor miseria.

Advertisement for CALIFACCIONES POR AGUA CALIENTE, featuring BRUGAROLAS Y C. and MURCIA.

Advertisement for CASA MISHGUER, Tejidos-Novidades, Gran baratura en toda clase de artículos.

Advertisement for Fabricación de pan de lujo, TAHONA DE STA. EULALIA - San Antonio, 42.

Large advertisement for LAS CANAS ENVEJECEN LA FLOR DE ORO, featuring an illustration of a couple and text about hair care.

Advertisement for IMAGNÍFICA!... es LA EXPOSICION DE MUEBLES, QUE RECIENTEMENTE HA INAUGURADO SUCESOR DE IVARS HERMANOS, EN LA CALLE DE SALCILLO, DONDE ESTUVO EL CIRCULO MERCANTIL.

Advertisement for INSTITUTO MADAME OBOS, Curación radical del reuma mediante los aparatos de Rayos VIO alta frecuencia.

Advertisement for EL SIGLO L y V. Castilla, Almacenes de ropa hecha, Sastrería de alta novedad.

Advertisement for Automovilistas, Recambio y accesorios para Chevrolet G. M. C. y otras marcas.

Advertisement for TRUST JOYERO, dispone de viajeros constantemente en ruta, que llevan colecciones muy completas de joyas y relojes.

Advertisement for SECCION ESPECIAL POR PALABRAS, DE UNA A OCHO PALABRAS, 30 CTMOS. CADA PALABRA MAS 5 CENTIMOS.



Table with weather data: Máxima a la sombra 39.6, Mínima 18.6, Evaporación, en mm. 26, Lluvia, en mm. 00

EL LIBERAL

URBANOS... DIRECCION, 1130 REDACCION, 1297 ADMINISTRACION, 1308

Apartado de Correos, 54

La actuación del Gobierno republicano

Largo Caballero dedica grandes elogios a la actuación de Alcalá Zamora

Albornoz opina que el nuevo Gobierno lo deben formar los socialistas y los radicales socialistas

Lo que dice el subsecretario de Economía

Madrid.—El subsecretario de Economía manifestó esta mañana a los periodistas que había recibido la visita de don Luis Companys, diputado electo por Barcelona, el cual había ido a desmentir las noticias publicadas acerca del motivo de su viaje a Madrid.

En cuanto llegó a esta capital se apresuró a entrevistarse con el señor Alcalá Zamora, para manifestarle que no eran ciertos los rumores de que había venido a pedir la dimisión del señor Nicolson en el puesto que ocupa en el Gobierno.

Al mismo tiempo protestó de estos rumores e hizo presentes sus más respetuosos saludos al señor Nicolson.

Lo que dice Albornoz

El ministro de Fomento al recibir a los periodistas les mostró su extrañeza por la noticia que publican algunos periódicos de que el partido radical socialista no ha obtenido más que veintiseis actas.

Dijo que las actas obtenidas por el partido han sido cincuenta y cinco, y que el partido ni se disolverá ni se unirá al señor Lerroux.

En el Congreso constituirán un grupo de unos setenta diputados, pues a ellos se unirán los diputados catalanes.

Hablando de la constitución del próximo gobierno, dijo que a su juicio lo que debe formarse es un gobierno socialista, presidido por éstos y con la ayuda y apoyo de los radicales socialistas.

En la Presidencia

El señor Alcalá Zamora dijo a los periodistas que no ocurrirá nada de particular.

Agregó que había recibido la visita del señor Companys, el cual había ido a desmentir las manifestaciones que se le atribuyen con respecto a la representación del señor Nicolson en el gobierno.

Siguió diciendo el presidente que le había visitado el señor Ossorio y Gallardo para hablarle del anteproyecto de la Constitución, y muy especialmente del artículo 76, que se refiere a la tradición foral de Navarra y las Vascongadas.

El criterio del señor Ossorio y Gallardo es más foralista y menos absoluto. Yo le he expuesto mi criterio personal, que naturalmente puede diferir del criterio del Gobierno y de las Cortes, y no le he podido ocultar que aunque yo no sea ni tradicionalista ni foralista, en algunos momentos tenemos que coincidir en nuestras opiniones.

Finalmente dijo que le había visitado el capitán Rexach para manifestarle su protesta por ciertas manifestaciones publicadas, y enteramente de una irregularidad de comedidas en las próximas elecciones.

Yo le he dicho que en este último momento me corresponde inhibirme, y le he ratificado las manifestaciones que hace unos días les hice a uno de ustedes, de que cuando se produce una discrepancia entre el Gobierno y un funcionario que ejerce un cargo de confianza, el cese inmediato es obligado.

En Gobernación

El ministro de la Gobernación dijo a los periodistas que no ocurría nada de particular.

En Guerra

El ministro de la Guerra manifestó a los reporteros de que en breve se publicará un decreto reorganizando la administración central del Ejército.

Lo que dice Largo Caballero

Al hablar con los periodistas el ministro del Trabajo acerca de las manifestaciones que el señor Prieto hizo anoche con respecto a Lerroux, dijo que no había que olvidar que nos encontramos en un régimen distinto, y que no había tampoco que asustarse porque un ministro emitiera su opinión personal acerca de otro.

Lo dicho por el señor Prieto, prosiguió, es una opinión personal muy respetable, y hay que ir pensando que la política debe de hacerse completamente a la luz del día.

Los periodistas le hicieron ver que en sus manifestaciones el señor Prieto extrema sus elogios con respecto al señor Alcalá Zamora.

—A esos elogios, respondió el señor Alcalá Zamora, me sumo yo y los aumentos.

Después de las declaraciones de Prieto

Besteiro cree en la posibilidad de un Gabinete Lerroux, y dice que no puede opinar si lo haga antes el partido

1, a las 12 m.

Madrid.—El señor Besteiro ha hecho unas interesantes manifestaciones a un periodista, que publica «El Sol» en su número de hoy.

En ellas el periodista le ha preguntado si las declaraciones formuladas ayer por Indalecio Prieto con respecto a Lerroux cree que son únicamente un avance de su opinión personal, o es la opinión del partido.

—No sé si Prieto... ha dicho Besteiro. Quien sabe si este asunto había sido tratado ya en el seno del Comité ejecutivo del partido.

—Pero, ¿pertenece el señor Prieto a dicho Comité? —No, no pertenece a él. —Entonces...

—Si es su criterio personal, a mí me parece muy respetable, pero por disciplina de partido no puedo decir si estoy o no conforme con él.

Yo quiero mucho a Prieto por su valor y por su espontaneidad, que si a veces la hace precipitarse, es en perjuicio suyo. En estos momentos hay que tener mucha calma.

—Luego los socialistas, ¿qué actitud adoptarán ante la posibilidad de un Gobierno Lerroux? —No puedo decir nada de eso. Es decisión que corresponde al Comité ejecutivo luego de dar conocimiento al partido.

—¿Y su opinión personal? —Personalmente creo en la posibilidad de dicho Gobierno. —¿Qué opina usted del triunfo de Lerroux en las elecciones? —Veo en ello una reacción de la opinión contra ciertos movimientos que considero inoportunos para el porvenir, y aun para los actuales momentos de la República española.

del Ministerio de la Guerra» publica una relación de jefes y oficiales a los que se concede el retiro.

Son los siguientes: Cinco coroneles de la escala de reserva, veinte tenientes coroneles en activo, un teniente coronel en reserva, un comandante, seis capitanes y un teniente de Infantería.

Un coronel y seis tenientes coroneles de Ingenieros. Un coronel y dos tenientes coroneles de Intendencia. Un coronel médico y dos tenientes coroneles de Sanidad. Un teniente coronel de Estado Mayor.

Un auxiliar primero de oficinas militares.

El incidente Prieto-Lerroux

Madrid.—Se comenta muchísimo el incidente surgido entre Lerroux y Prieto.

En los círculos políticos es el tema obligado de las conversaciones.

Un amigo íntimo de don Alejandro ha dicho que Lerroux ha expresado su extrañeza sobre las manifestaciones de Prieto.

Solo las conceibo, dijo el ilustre político en un momento de arrebatado por tratarse de un compañero de consejo con el que hay que convivir.

Ha dicho también don Alejandro que él no riñe con nadie como no se le llegue a la agresión personal.

También desmintió el rumor que circulaba sobre si de este asunto se había tratado en el consejo anterior.

Comentarios a la vida del Gobierno

Los periodistas hacen comentarios a la vida del Gobierno provisional de la República.

Todos coinciden en la idea de que el actual llegará hasta las Cortes a las cuales corresponde

Agitación en el Norte de España

Las autoridades de San Sebastián adoptan medidas ante la agitación en los pueblos de la provincia

Gran alarma en Vergara

1, a las 12 m.

San Sebastián.—A las ocho de la noche de ayer comenzó a circular por Vergara el rumor de que de Eibar iban a llegar varios centenares de hombres armados en camionetas y automóviles, con objeto de saquear el pueblo.

Estas noticias produjeron gran pánico en el vecindario. Las mujeres huyeron a los cubillos vecinos, y las mozas y frailes desalojaron los conventos.

Mientras se pedía angustiosamente auxilio al gobierno civil pidiendo el envío de fuerzas que protegieran a los habitantes de Vergara. El gobernador militar envió fuerzas, las cuales llegaron a las ocho y media de la noche.

Se reúnen las autoridades

Antes de que esto ocurriera, y en vista de la agitación creciente durante todo el día en Vergara y Eibar, los gobernadores civil y militar habían tratado de la declaración del estado de guerra.

No se llegó a ello, pero se convocó la celebración de una reunión de autoridades, figurando entre las convocadas al alcalde de Vergara. De este pueblo no respondieron a las llamadas telefónicas que se hicieron.

Una nota

Después de la reunión se facilitó una nota a la Prensa en la que se manifiesta que ante las noticias recibidas de que un grupo de eibarreses se proponía marchar a Vergara para proceder a la expulsión de los republicanos.

Catalanistas republicanos, 2. Republicanos del Centro, 2. Tradicionalistas, 1. Liberales monárquicos, 1.

Interesantes manifestaciones del señor Maura

El ministro de la Gobernación al recibir anoche a los periodistas, les dijo lo siguiente:

Las noticias que acabo de recibir de Málaga son muy satisfactorias. Esta mañana los ferroviarios andaluces y la Confederación Nacional del Trabajo, que sostienen la huelga, prometieron al coronel Pareja reanudar el trabajo y ya en período normal formular las peticiones que les han llevado al paro.

Refiriéndose a la huelga de Granada dijo que la situación había mejorado muchísimo. Los tranvías circularon hoy y los obreros y patrones han entrado en negociaciones con el gobernador civil interino y mañana quedará resuelto el conflicto.

Luego refiriéndose a las elecciones dijo:

Los datos que tenemos en el ministerio sobre las elecciones no son lo suficientemente completos para facilitarlos a la Prensa y prefiero abstenerme de darlos para que no se presen a confusiones.

Veo que en la Prensa se agregan menudeos de declaraciones políticas sensacionales. Yo respeto todas las opiniones y siento mucho que en estos momentos se produzcan suspicacias por las prematuras declaraciones de unos y otros, que sirven de pretexto desde los periódicos para elevar lo que tiene que permanecer unido al servicio de España y de la República hasta el momento en que la Constitución sea votada, porque a todos nos interesa hacerlo así.

Claro está que la alarma que producen estas declaraciones en la opinión sensata que votó la conjunción el día 23, es una alarma excesiva aunque disculpable. Es natural que esos ciudadanos no se expliquen la realidad dentro del Gobierno. Las discrepancias doctrinales y aun las personales si las hubiere, que hasta ahora no han asomado en nuestras relaciones no alteran en lo más mínimo ni la cohesión interna en el Gobierno, ni en realizar el programa como ni siquiera en la concordia de todo el Gobierno.

Todo enjuiciamiento sobre el futuro cae de un base, primero porque los partidos republicanos, los que han de reunirse en la Cámara el día 14, sufrirán períodos de discusión encajada y no poca transformación en su número; segundo, porque la asamblea del partido socialista que se ha de celebrar el

chivo general militar, se están preparando unas habitaciones para convertirlos en prisión del general Berenguer, el cual llegará aquí dentro de unos días.

Le está habitando un despacho, cuarto de baño y otras dependencias.

Hasta ahora no ha sido posible averiguar la fecha exacta de la llegada del general.

Una suscripción a favor del diestro Sotillo

1, a las 11 n.

Madrid.—Chicuelo ha iniciado una suscripción con quinientas pesetas a favor de Sotillo.

Teatro Circo Villar

Jueves 9 de Julio de 1931 a las diez y media noche

PROGRAMA

Espectáculo Védricos. Grandioso espectáculo de Cante Flamenco y Lucha Greco-romana. Presentación del formidable AS del arte andaluz.

Jesús Perosanz

con su troupe compuesta por Pepillo el Molinero, el Americano, el Rojo de Salamanca, Niño de la Paleta del Angel y Angel Penalba, cantadores de flamenco; María del Albaicín, gran cantadora y los formidables tocadores de guitarra María Casado y Manuel Martell.

Fin de fiesta lucha greco-romana entre Ochoa y Samond.

Media Luna Cinema

Jueves 2 de Julio de 1931 desde las seis de la tarde

El drama americano en cinco partes titulada

Sombra fúguz por el perro R-lámpego. La grandiosa superproducción en siete partes titulada La virgen loca por Jean Angelo.

Cine Popular

Domingo 5 de Junio de 1931 desde las tres y media

La producción americana en seis partes titulada

Aves nocturnas por el formidable caballista Buzz Barton. La preciosa comedia dramática, En la corriente, por Lupe Vélez y Monte Blue.

Sombreros, señoras, caballeros.-BELMAR

VERANEO

Hipertensos, nefríticos, gotosos, artríticos, nerviosos

Lo más sano... CORCONTE. Lo más fresco... CORCONTE. El clima más tónico... CORCONTE. El más sedante... CORCONTE. El mejor lavado de sangre... CORCONTE.

Hotel para todas las clases, con precios moderados... CORCONTE. Donde mejor se come... CORCONTE.

Pedir enseguida habitaciones al Administrador Muelle 36, Santander

Academia Mecanografía

Clase diaria, durante una hora. Velocidad perfecta, método, gestión, para colocación alumno, una vez apto para desempeñar cargo oficina. Calle Santa Gertrudis, n.º 1, pral.

Veraneantes

Magníficos AUTOBUSES familiares para playas Garage ROJEL TELEFONO 1.401 No viajar sin consultar a esta Casa

España está ardiendo de nuevo

Según noticias de origen particular sabemos que esta madrugada a primeras horas se había reproducido de nuevo el incendio en la Sierra Espuña.

El fuego parece ser que es violentísimo, advirtiéndose muy bien desde Totana.

En Totana y Alhama ha comenzado a movilizarse la masa obrera saliendo para España cuantos elementos se prestan a contribuir a los trabajos de extinción.

Como el viento que reinaba a las tres y media de esta madrugada era enorme, se teme que el fuego se propague rápidamente. lo que hará que de producirse así el voraz elemento no pueda ser combatido con la prontitud y eficacia necesarias.



Proteja su hogar

FLIT Pulverice. MATA MOSCAS, MOSQUITOS, AVISPA, CARRASCO, CUCARACHA, GARRAPATO, etc.